

2年生 親子ふれあい活動



10月10日、2年生の親子ふれあい活動を行いました。

子どもたちが少しでも自分たちでできることが増えたり、休みの日に親子で一緒にご飯を作るきっかけになったりするといいなという思いで、今回は「一緒に朝食作り」をしました。お弁当の日に合わせて調理を行い、ウインナー、目玉焼き、おにぎりの3品を作りました。ウインナーをたこさんにしたり、目玉焼きだけでなくスクランブルエッグにしたりしている子どももいました。みんなで調理することで、いろいろなアイデアを教え合うことができ、大人も子どももとても楽しむことができました。

「みんなで作るといつもより美味しかった」「初めて料理をして楽しいと感じた」「今度のお弁当の日にチャレンジしてみたい」など、子どもたちの声が聞けて嬉しかったです。子どもたちもできることが増え、大人にとってもよい時間になりました。

2年生 PTA目標

2年生では、【「ほめる」を見つける】をPTA目標に取り組んでいます。

毎日褒めたかどうか、どんなことで褒めたのかを音読カードに書いています。親も子どもの頑張ったことに向き合うことができてきました。子どもたちは、毎日お家の人が音読カードに書いたコメントを読むことが楽しみになり、進んでお手伝いをしたり宿題に取り組んだりしています。

自分の頑張っていることが目に見えることが自信へつながり、1年生の頃より成長した顔つきへと変わっていると感じています。これからも、褒めることを続けながら成長を見守りたいと思います。

本年度 PTAスローガン「自転車のヘルメット着用の推進」

自転車に乗る時に、ヘルメット着用していますか。ヘルメットを着用するだけでも、事故や転倒等の時に頭部を守ることができます。自転車に乗る時は、ヘルメットを着用することをお子様へ声かけください。

PTAあいさつ運動



9月26日、29日の朝、地域の方々、先生方とマクドナルド周辺であいさつ運動をしました。「おはようございます」と笑顔で挨拶をする子どもたちに元気をもらいました。

地域の皆様、日頃よりご協力ありがとうございます。

千年地区 自治協議会
福祉 コスモス祭り

10月19日千年小学校体育館にて、コスモス祭が行われました。千年小学校からも、綿菓子・ポップコーン・スーパー・ボールすくいを出店しました。地域の皆様と子ども達とのふれあいの中で、楽しいひとときを過ごすことができました。